

## LES PENNES-MIRABEAU

# Écoles rénovées pour la nouvelle année

C'est Michel Amiel, maire de la ville et Sophie Chave, adjointe à l'éducation qui ont accueilli les parents des 395 enfants pour la rentrée au groupe scolaire de la Renardière.

La rentrée des classes s'est effectuée pour 1363 élèves en élémentaire et 734 élèves en maternelle soit un total de 2 097 élèves répartis 7 groupes scolaires et dans 27 classes en maternelle et 52 classes en élémentaire.

Dans ces effectifs sont inclus les élèves ukrainiens (accueillis depuis l'an dernier) soit 13 en élémentaires, écoles des Bouroumettes et des Cadeneaux et 3 en maternelle aux Bouroumettes.

Du côté des enseignants il faut noter quelques changements, Caroline Tchélékian prend la direction de l'école primaire des Bouroumettes et Katia Camaret de l'école primaire Amandiers. Julien Castellin devient directeur de la maternelle Cadeneaux.

Par ailleurs des ouvertures de classes ont eu lieu à l'élémentaire et maternelle Claudie Haigneré, la classe Ulis est transférée à l'école Claudie Haigneré.

L'année scolaire commence dans un décor rénové: "de nombreux travaux ont eu lieu pour améliorer l'accueil des enfants dans les classes mais également dans la cour lors des récréations et des activités périscolaire" a indiqué Michel Amiel.



À l'école de La Renardière, la maîtresse rassure les enfants de la grande section de maternelle.

/PHOTO B.N.

35 000 € ont été investis dans ces rénovations. Les travaux ont permis le rafraîchissement des peintures, la réparation des menuiseries, la fabrique de garde-corps, la pose de brise-soleil, de sol souple, de banc, d'une pergola, la plantation d'arbre, l'achat de mobilier neuf, de poubelles crayon, l'ins-

tallation de matériel de sport et le changement complet de l'éclairage.

Les écoles de la ville ainsi rénovées sont prêtes à accueillir les petits pennois dans les meilleures conditions pour une nouvelle année scolaire riche en apprentissage.

B.N.